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◎この案で決議を取る内容としては、 

「学校に対して、この案を施設改修案として要望を出すか」ということです。 

 

【希望内容】 

  ○ピロティ横の至誠館のエレベーターへ繋がる入口の屋根の設置 

  

 

★《ピロティ横の至誠館のエレベーターへ繋がる入口の屋根の設置》 

【概要】 

  人間館や大階段などからの至誠館の地下への移動の際、屋根がないということで、 

例えば、ADストアで購入した紙類や、人間館での展示があり、それらが終わり片付 

けとなり、教室に持っていく作品などが、雨の時に濡れてしまうということを屋根を 

着けることで防ぐことを希望したい。 

 

【施設課に質問】 

Q.なぜ人間館と至誠館が空いているのですか？ 

 

A.人間館と至誠館は別々の建物です。人間館は 10年以上前に建てられた建物で、至誠館は

５年くらい前に建てられたものなのですが、人間館を建てた時と至誠館を建てた時の法律

が違い、あの屋根のない部分を繋げると 1つの建物という扱いになってしまい、新しい方

の法律に合わさなければなりません。ということは、人間館の壮大な改修工事が必要にな

るため、別々の建物として繋がっていないのです。 

ただし、仮設的な簡易な雨よけであれば、法律的な部分をクリアできそうです。 

（見た目の問題などはあり） 

 

 

 

 


